

全校朝会講話 2020.11.16

皆さんおはようございます。

先週の土曜日には、素晴らしい学習発表会を見させていただきました。どの学年も一生懸命練習し、本番では力を出すことができたと思います。

1年生は、おむすびころりん。

しっかりと読む練習をしていたのがわかります。一人で読むところ、みんなで合わせて読むところ、それぞれ上手に読むことができました。国語の勉強のまとめかな、と思いましたが、ねずみのお家での様子を、音楽や体育で勉強したことで表していました。音楽では木琴、鉄琴。体育では、跳び箱、マット、平均台。たくさんの勉強した結果をとて工夫をして表すことができました。

2年生は、お手紙。

国語の教科書に出てくるお話ですね。教室で何度も何度も練習している様子を見ていました。がまくんとかえるくんの役になりきって、読むことができ、がまくんとかえるくんのやくを演技することができました。そしてナレーターも上手でした。学習発表会では、劇のようにしてわかりやすく表すことができていましたね。

3年生は、レッツトライプログラミング。

今年から始まったプログラミング教育を保護者の皆さんに、一体どんな勉強なの、と勉強の内容を紹介してくれました。また、パソコンを使った勉強の方法も教えてくれました。演技を通して表してくれたので、とても分かりやすく、勉強したことのない人にもしっかりと伝わる発表でした。

4年生は、みんなで知ろう、都道府県の旅。

社会科で勉強した都道府県のことを代表の県を紹介してくれました。北海道、山形県、岩手県、長野県、島根県、そして沖縄県。それぞれの県の特徴がわかりやすく、まとめられていました。特にクイズ形式だったので、楽しみながら話を聞くことができよかったです。

5年生は、きゅうはけ2020。

来年行われる予定の東京オリンピック、パラリンピックについて、とてもわかりやすく発表してくれました。特にパラリンピックの種目を実際にやって見せてくれたので、言葉で聞くだけよりも、とても分かりやすくよかったです。テレビ局で伝えているようにやっているのも面白かったです。私も実際にやってみたくなりました。

そして6年生、6年生は、イーハトーブからの伝言

作家、宮沢賢治の作品について、紹介してくれました。国語の教科書以外の作品をたくさん紹介してくれました。紹介するには、その作品を知らなければなりません。ますます勉強が深まったのではないのでしょうか。宮沢賢治の作品を読みたくなった人もたくさんいたと思います。劇のようにして発表してくれたのが、よかったです。小学校生活最後の大きな行事を大成功することができました。きっと時間をかけて、集中して練習に取り組んだ結果だと思います。ほかの学年のお手本になりました。

全ての学年が、大成功の学習発表会でした。ありがとうございました。

最後に一言違う話をします。皆さんテレビなどで見た人もいるとおもいますが、新型コロナウイルスの感染が、とても多くなってきました。荒川区の小学校でもいくつもの学校で感染者が出ています。このことを自分のこととして考えてください。いつ自分が感染するかわかりません。一番危ない時間はいつか。マスクを外すときです。今、多くの大人の人で観戦しているのは、お昼や夜の食事をしている時間だといわれています。学校では給食の時間です。もう一度、6月に学校が始まった時のことを思い出してください。給食の時間は、誰も話をしないで食べることができていました。もし、どうしても話をしてしまう人がいたら、担任の先生に教えてもらい、別の場所で食べてもらうなど、方法を考えなければなりません。そうならないように、約束はしっかりと守りましょう。また、水が冷たくなってくる季節です。でも、手洗いをしっかりしなければ、ばい菌は手についたままです。しっかりと手洗いをしましょう。

2学期もちょうど、あと一か月となりました。今週から持久走も始まります。しっかりと体を鍛え、免疫力を挙げて、3密を避けながら新型コロナウイルスに感染しないようにしましょう。そして、2学期の学習のまとめしていきましょう。

これで、校長先生のお話を終わります。